



PAN buscará que se respete el acuerdo sobre la rotación de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados en la LXVI Legislatura



CIUDAD DE MÉXICO.- El Grupo Parlamentario del PAN es la segunda fuerza política en la Cámara de Diputados y pedirá que se respete el acuerdo sobre la rotación de la Mesa Directiva, al corresponderle presidirla el segundo año de ejercicio de la LXVI Legislatura, afirmaron la coordinadora y el vicecoordinador de la bancada, la diputada Noemi Berenice Luna Ayala y el diputado Elías Lixa Abimerhi.

“Somos la segunda fuerza política y, en consecuencia, que se nos otorgue lo que nos corresponde”, dijo Luna Ayala en declaraciones a representantes de medios de comunicación al concluir la instalación de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que operará durante la LXVI Legislatura.

Reiteró la importancia de respetar la afiliación efectiva y los números que determinó la autoridad electoral. “Somos respetuosos de lo que nosotros también hemos exigido: que se respete la afiliación efectiva”.

Por su parte, Lixa Abimerhi destacó que el acuerdo sobre la presidencia de la Mesa Directiva está tomado y votado por la Jucopo. Recordó que el cumplimiento de los acuerdos se rige por el respeto a la ley, “así lo indica, se ha fundado ya esta legislatura y en este acuerdo fundacional se ha tomado el respeto a la ley como parámetro”.

Al ser consultado sobre si el 1 de septiembre se podría desarrollar una sesión para iniciar la discusión de las reformas pendientes, el diputado dijo que, de momento, el acuerdo señala esa posibilidad.

Mencionó que podría discutirse la reforma judicial y otros temas pendientes, sin embargo, dependerá de la agenda que la Junta de Coordinación Política avale en su próxima sesión.